

27. *Tétreau*.—Pour publier les procès-verbaux des assemblées du Bureau des Commissaires dans la Gazette Municipale. (2 Septembre.)
28. *Tétreau*.—Pour la nomination d'une Commission Spéciale pour étudier certaines questions. (2 Septembre.)
29. *Tétreau*.—Pour amender le règlement No 313 re taxes. (2 Septembre.)
30. *Tétreau*.—Pour amender les sections 4 et 7 du règlement No 352 re égouts. (2 Septembre.)
31. *Tétreau*.—Pour amender le règlement No 356 re marchands d'effets d'occasion.. (2 Septembre.)
32. *Deguire*.—Pour amender les règlements Nos 236 et 313 re taxes. (2 Septembre.)

RAPPORTS.

33. *Bureau des Commissaires*.—Pour un crédit de \$1,000 pour payer les services de détectives pendant le Congrès Eucharistique. (2 Septembre.)
34. *Bureau des Commissaires*.—Pour un crédit de \$2,000 pour dépenses imprévues re réception à l'occasion du Congrès Eucharistique. (2 Septembre.)

REGLEMENTS.

35. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'amender le règlement No 260, re édifices. (Clément). (Imprimé). (27 Juin).
36. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement pourvoyant à un emprunt de \$400,000 pour l'acquisition de la propriété Redpath. (Boyd.) (..juin.)
37. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 395, concernant la vente des journaux. (Tétreau.) (13 Juillet.)
38. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement re salles de vues animées. (Dandurand.) (13 Juillet.)
39. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement pourvoyant à un emprunt de \$5,000,000 pour travaux publics. (L. A. Lapointe.) (13 juillet.)
40. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 328 re fermeture des magasins de bonne heure. (Boyd.) (20 Juillet.)

L. O. DAVID,
Greffier de la

27. *Tétreau*.—To publish minutes of meetings of Board of Commissioners in the Municipal Gazette. (2nd September.)
28. *Tétreau*.—For a Special Committee to study certain questions. (2nd September.)
29. *Tétreau*.—To amend by-law No 313 re taxes. (2nd September.)
30. *Tétreau*.—To amend sections 4 and 7 of by-law No 352 re sewers. (2nd September.)
31. *Tétreau*.—To amend by-law No 356 re second hand realers. (2nd September.)
32. *Deguire*.—To amend by-laws Nos 236 and 313 re taxes. (2nd September.)

REPORTS.

33. *Board of Commissioners*.—For an appropriation of \$1,000 to pay services of detectives during Eucharistic Congress. (2nd September.)
34. *Board of Commissioners*.—For an appropriation of \$2,000 for unforeseen expenses re Eucharistic Congress. (2nd September.)

BY-LAWS.

35. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 260 re buildings. (Clément.) (27th June). (Printed.)
36. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law for a loan of \$400,000 to acquire Redpath property. (Boyd.) (27th June.)
37. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No 395 concerning sale of newspapers. (Tétreau.) (13th July.)
38. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law re moving picture establishments. (Dandurand.) (13th July.)
39. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law for a loan of \$5,000,000 for public works. (L. A. Lapointe.) (13th July.)
40. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No 328 re early closing of shops. (Boyd.) (20th July.)

L. O. DAVID,
City Clerk.



CITÉ DE MONTRÉAL

ÉGOUTS

Bureau des Commissaires

DES SOUMISSIONS cachetées adressées au Bureau des Commissaires et portant à l'endos "Soumissions pour égouts", seront reçues à leur bureau à l'Hôtel de Ville jusqu'à midi, vendredi, le 30 septembre 1910, pour la construction des égouts dans les rues ou parties de rues ci-dessous mentionnées avec les raccordements nécessaires suivant les profils et devis que l'on peut voir au bureau du soussigné, à savoir:

BOULEVARD ST-ANTOINE, Tétraultville, à partir de la rivière St-Laurent à la rue Dorchester et le long de la rue Dorchester.

Les soumissions seront décachetées par les Commissaires, en présence des intéressés, à leur assemblée régulière, dans leur salle de délibérations, à midi, le 30 septembre 1910.

La plus basse et aucune autre des soumissions ne sera nécessairement acceptée.

Les propriétaires qui désirent faire des raccordements devront en donner avis à l'inspecteur de la Ville sans retard.



CITY OF MONTREAL

SEWERS

Board of Commissioners

SEALED TENDERS addressed to the Board of Commissioners and endorsed "Tender for Sewers" will be received at their office in the City Hall, until noon of Friday September 30th 1910, for the construction of sewers in the undermentioned streets or sections of streets with the necessary connections according to the sections and specifications on view in the office of the undersigned, viz:

BOULEVARD ST-ANTOINE, Tétraultville, from the River St. Lawrence to Dorchester Street and along Dorchester Street.

The tenders will be opened by the Commissioners in the presence of the interested parties, at their regular meeting, in their Board Room, at 12 o'clock noon, September 30th 1910.

The lowest or any tender will not necessarily be accepted.

The Commissioners reserve the right of accepting tenders for one or more sewers.